

**PRESIDENTE FIJA POSICIÓN**

# “Fue un *striptease* del conservadurismo”

**LÓPEZ OBRADOR asevera que la marcha del pasado domingo fue contra el movimiento que él encabeza**

**POR ISABEL GONZÁLEZ**  
iga@gimm.com.mx

El presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, aseguró que la denominada marcha en defensa del INE registrada el domingo en la Ciudad de México y distintas zonas del país “fue un *striptease* político del conservadurismo” y un movimiento en contra de la transformación que él encabeza.

Al elevar el nivel de descalificación hacia quienes decidieron salir a las calles por estar en contra de los planteamientos de la reforma electoral, el presidente López Obrador consideró que Vicente Fox, Alejandro Moreno, Roberto Madrazo, Claudia Ruiz Massieu y el propio José Woldenberg no se manifestaron en favor de la democracia, sino para mantener sus privilegios.

Incluso, López Obrador dio más crédito a la exdirigente nacional del magisterio, Elba Esther Gordillo —que también marchó— en trayectoria democrática que al propio José Woldenberg, primer presidente del entonces Instituto Federal

Electoral (IFE) a quien le repriminó que en el 2006 no haya respaldado la petición para que se contara voto por voto y casilla por casilla.

“En el fondo los que se manifestaron ayer lo hicieron en contra de la transformación que se está llevando en el país, lo hicieron a favor de los privilegios que ellos tenían antes del gobierno que represento, lo hicieron a favor de la corrupción; lo hicieron a favor del racismo, a favor del clasismo, de la discriminación.

Ese es el fondo porque ni modo que Madrazo y Elba Esther y Fox sean demócratas; el mismo Woldenberg, que convalidó fraudes electorales cuando estuvo en el INE, le voy más a la maestra Elba Esther porque esa no se da baños de pureza, es más sincera que Woldenberg porque lo que más molesta es la hipocresía, la simulación”, expresó en la mañana de este lunes.

Afirmó que la iniciativa de reforma electoral tiene el objetivo de establecer una auténtica democracia en el país y que el órgano encargado de coordinar las elecciones sea verdaderamente autónomo y eficiente.

“Que se tenga un INE y un Tribunal confiable, no como está ahora, al servicio del conservadurismo, porque son capaces —ya lo han hecho— de hacer fraudes apoyados en consejeros y

magistrados electorales corruptos, antidemocráticos, entonces vamos a alejar eso de una vez y para siempre”, argumentó.

“Lo cierto es que lo de la supuesta agresión al INE no tiene fundamento. Lo que se busca es lo contrario: fortalecer la democracia de nuestro país, protegerla”, dijo.





Los que se manifestaron ayer lo hicieron en contra de la transformación que se está llevando en el país, lo hicieron a favor de los privilegios que ellos tenían antes.”

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**  
PRESIDENTE DE MÉXICO

